

ESTADO DE MÉXICO  TOLUCA

ENRIQUE PEÑA NIETO  GOBERNADOR

# RECURSO VITAL

**D**urante su participación en el quinto Foro Mundial del Agua, el gobernador Enrique Peña Nieto entregó el premio *Compromiso México 2009* a entidades públicas de China, México y Perú por sus políticas exitosas en el manejo del agua.

Bajo la premisa de que “el cuidado del agua nos une a todos”, el mandatario resaltó ante alcaldes del mundo, reunidos en Estambul, Turquía, que “más allá de fronteras, de formas de organización política, y de ideologías, la colaboración mundial es necesaria para compartir experiencias y soluciones que nos lleven a asumir un compromiso serio en la preservación de este recurso hídrico”.

En su segundo y último día de participación en este foro internacional, Peña Nieto señaló que el gobierno del Estado de México promovió el establecimiento de este galardón, “porque tenemos el compromiso de descubrir un nuevo modo de vivir en armonía con el agua, como parte insustituible de nuestro mundo”.

Ante responsables en el manejo del agua de 192 países, y en el contexto de la Sesión de Autoridades Locales, presidida por el alcalde de Estambul, Kadir Topbas, el gobernador manifestó que “la tecnología y el desarrollo son compatibles con el cuidado del medio ambiente y la defensa del agua”.

Agregó que “la tecnología que ha destruido nuestro medio ambiente en el siglo XX, puede salvarnos en el siglo XXI con su uso positivo y ofrecernos el acceso a una mejor calidad de vida, a la naturaleza y, por consiguiente, al agua”.

Del mismo modo, Peña Nieto presentó el libro *Cultura del Agua, hacia un uso eficiente del recurso vital en el Estado de México*. “Nuestra generación es responsable de crear y diseminar una nueva cultura del agua, de diseñar estrategias para hacer más eficiente su distribución y consumo, su tratamiento y posterior reutilización”, enfatizó.

Junto con el embajador de México en Turquía, Salvador Campos Icardo; José Luis Luege Tamargo, director general de la Comisión Nacional del Agua; y del secretario mexiquense del Agua, David Korenfeld Federman; Peña Nieto señaló que el objetivo del libro es ocupar un lugar relevante en los debates y la construcción de propuestas para el aprovechamiento y la preservación del agua.

Ante un nutrido grupo de especialistas mexicanos en la materia, precisó que la obra forma parte de la Biblioteca Mexiquense del Bicentenario de nuestra independencia nacional, y pretende fomentar y contribuir a la formación y educación de una nueva cultura del agua, a crear una mayor conciencia para optimizar este recurso indispensable para la vida.

Es una obra que concentra información valiosa para quienes se ocupan de revisar, analizar, y trazar políticas públicas en el cuidado del agua, y es una importante contribución del gobierno estatal sobre el tema que servirá también para que generen una nueva cultura sobre el cuidado del agua. © (Alicia Bello Basilio)



“

**TENEMOS EL  
COMPROMISO  
DE DESCUBRIR  
UN NUEVO  
MODO DE VIVIR  
EN ARMONÍA  
CON EL AGUA,  
COMO PARTE  
INSUSTITUIBLE  
DE NUESTRO  
MUNDO**

ENRIQUE PEÑA NIETO  
Gobernador

”



Foto: Especial